



Gastronomie - Clubabende - 420er

Schnitzel, Mehlspeisen, Torten und viel mehr

Etliche unserer Mitglieder kennen die Küche des Café Schlacht und wissen diese sehr zu schätzen. Ab Mittwoch führen nun Dirk Hilbig und Lorenz Haarmann auch unsere Clubgastronomie, und es stellt sich die Frage: Was kommt im PYC auf die Teller? Das Geheimnis wird nun schon ein bisschen gelüftet, denn ab sofort stehen die Speisekarte und die Clubkarte auf unserer [Homepage \(https://www.pyc.de/speisekarten\)](https://www.pyc.de/speisekarten) zur appetitanregenden Lektüre bereit. - Freuen wir uns auf Mittwoch und auf die kulinarische Zukunft im Club!



V.l.n.r.: Lorenz Haarmann, Dirk Hilbig
Foto: SP

Clubabende: Wiedersehen, Speisen und ...?

Mit der Eröffnung der Gastronomie unter neuer Leitung können auch die Clubabende jeweils am Mittwoch wieder stattfinden. Neben den verlockenden Gaumenschmeichlern soll auch die geistige Nahrung nicht zu kurz kommen:

- Am 16. März wird unser Hafenkaptän Hans Glave noch einmal die wichtigsten Informationen zum Abschlappen präsentieren.
 - Damit die dicht gedrängte Tagesordnung der Jahreshauptversammlung am 27. März innerhalb eines erträglichen Zeitraums abgearbeitet werden kann, besteht für alle Mitglieder am 23. März die Gelegenheit, den Vorstand zu den zugegebenermaßen üppigen Anhängen zu befragen, die der Einladung zur Jahreshauptversammlung 2022 beigefügt wurden.
 - Auf wiederholten Wunsch verschiedener Mitglieder werden Frank Thieme, Mathias Steinbrecher und Sportobmann Carsten Hanisch am 30. März sowie am 6. April in die Themen „Trimm, Taktik und Wettfahrtregeln“ einführen und stehen für Fragen auf den unterschiedlichsten Schwierigkeitsniveaus zur Verfügung.
- Weitere Vorträge befinden sich in Vorbereitung.

Verabschiedung von unserem 420er Trainer Daniel Zepunkte

Am 12. März hat die 420er Gruppe bei schönstem Frühlingswetter ihren ehemaligen Trainer Daniel Zepunkte verabschiedet. Nach langem Warten auf die Lockerung der Coronaregeln, konnten wir uns endlich im größeren Kreis treffen. Bei einem Picknick auf der Dependance bedankten sich Eltern und Jugendliche bei Daniel. Die Jugendlichen haben unter Federführung von Leonie Oncken ein wunderschönes Album erstellt. Zusätzlich zu den Bildern hat jede Seglerin einen persönlichen Text verfasst mit Eindrücken aus den Jahren mit Daniel.

Daniel Zepunkte hat im Sommer 2018 die 420er Gruppe im PYC neu gegründet. [...] Neben Warnemünde und Kiel wurde der Gardasee schon fast zum Heimatrevier, es gab Trainingslager und Regatten in Imperia, Marseillan und Barcelona.

Daniels Erfolge können sich sehen lassen: Er hat in jedem Jahr Teams aus dem Potsdamer zur EM und WM qualifiziert. [...]

Wir danken Daniel für die Freude, die die Jugendlichen beim Segeln mit ihm hatten, für die vielen tollen Ideen, für die Organisation, für sein offenes Ohr, für das Zusammenhalten der Gruppe, für das Dabeibleiben, bis er die Gruppe an Annika Bochmann übergeben konnte.

Herzlichen Dank!

Die 420er



Fotos: Christiane von Waldow

Den vollständigen Text finden Sie auf der [Homepage \(https://www.pyc.de/aktuelles/verabschiedung-von-unserem-420er-trainer-daniel-zepunkte\)](https://www.pyc.de/aktuelles/verabschiedung-von-unserem-420er-trainer-daniel-zepunkte).

Termine

Eröffnung der Gastronomie 16.03.2022

Hans Glave: Informationen zum Abslippen 16.03.2022, ca. 19:30 Uhr

Abslippen 21.-25.03.2022

Fragen an den Vorstand im Vorfeld der JHV 23.03.2022, 19 Uhr

Secondhandbasar 26.03.2022

Jahreshauptversammlung 27.03.2022

Frank Thieme: Erfolgreiches Trimmen 30.03.2022, 19 Uhr

Captain's Dinner 02.04.2022

Carsten Hanisch, Mathias Steinbrecher: Erfolgreiche Taktik & Wettfahrtregeln 06.04.2022, 19 Uhr

Bis auf Weiteres wird im Interesse aller um die Berücksichtigung der Regeln zur Vermeidung der Ausbreitung des Coronavirus gem. [SARS-CoV-2-Infektionsschutzmassnahmenverordnung \(https://www.berlin.de/corona/massnahmen/verordnung/\)](https://www.berlin.de/corona/massnahmen/verordnung/) gebeten.

Sigrun Putjenter, 14.03.2022